

3年生 社会科の授業でマックスバリュ-金武店を見学

9月18日（火）、社会科の授業で3年生が「スーパーマーケット見学」のため、金武町にあるマックスバリュ-に行きました。宜野座村にある商店とどのような違いがあるのか、商品の種類や陳列の仕方、接客の工夫等、お店の方にインタビューし、多くの発見があったようです。実際に見る視点を定めて学習することで子ども達は、学びを深められたようです。保護者の皆さんスーパーマーケットに子ども達と出かけるときは、子ども達にも実際に買い物をさせていただけませんか。実際に自分で買い物することで、社会を感じることができると思います。ぜひ、よろしくお願いします。



写真7 お店の方にごあいさつ



写真8 見学の様子



写真9 見学の様子②



写真10 みんなでそろって

児童の感想（お礼状より）

○マックスバリュ-の皆様、お元気ですか。私は、松田小学校の3年1組の島袋りあんです。9月18日にそちらのマックスバリュ-にうかがいました。すごい工夫をされていて、私はとてもびっくりしました。あと、私はマックスバリュ-にお母さんといっしょによく行っています。なので、これからももっともっと行きたいです。そして、私は大きくなったら、マックスバリュ-ではたらいてみたいと思っています。（3年 しまぶくろりあん）

○スーパーマーケットの皆さん、お元気ですか。私は、松田小学校3年1組の宮城夢葵です。9月18日にそちらのマックスバリュ-にうかがいました。私は、お店にビールが45種類もおいてあることに、とてもびっくりしました。他には、商品が本土から空輸されてくることがわかりました。次は、家族で行って、もっとくわしく調べたいです。おいそがしいのに、このようなすばらしい見学をさせていただき、ありがとうございました。（3年 みやぎむあ）

○マックスバリュ-の皆様、お元気ですか。私は、松田小学校の3年1組の仲田莉奈です。9月18日にそちらのマックスバリュ-にうかがいました。私は、夕ごはんの買い物をする時にいつもマックスバリュ-に来ています。その時、いつも私は、どこから食材が来ているのかと思っていたので、店長さんが「うるま市にある、うるま市センターからきているよ。」と言うのを聞いて、びっくりしました。おいそがしい中、見学させていただき、ありがとうございました。（3年 なかだりな）